

Camagüey solo en la cima de la pelota cubana



La Habana, 7Dic (JIT) En la jornada de este viernes de la 59 Serie Nacional de Béisbol, el equipo de Camagüey se quedó solo en la cima, al disponer de Cienfuegos con marcador de 10x0.

Los Toros se soltaron a batear y pegaron 15 sencillos, con destaque para el jardinero derecho y noveno bate Yanmichel Flores, quien pegó de 3-3, con un triple, una carrera impulsada y tres anotadas. Josimar Cousín obtuvo su quinta victoria del torneo.

Mientras, Santiago de Cuba dejó atrás su racha adversa de cuatro derrotas y se impuso 6x5 a Matanzas en el parque Victoria de Girón, en partido donde se cometieron seis errores.

Adriel Labrada fue el mejor bateador de las Avispas Santiagueras, al pegar de 4-3, con par de dobles y un jonrón solitario para apoyar el triunfo del primer relevista Carlos Santiesteban, quien espació cuatro jits en 4.2 entradas propinando igual cantidad de ponches. Dayán García pegó cuadrangular e impulsó dos carreras.

Y en el estadio Latinoamericano, el monarca exponente Las Tunas derrotó 3x1 a Industriales, con excelente relevo de Yoalkis Cruz, quien se apuntó su primer juego salvado en la serie, al controlar la rebelión de la tanda azul en el final del noveno.

Con bases llenas, el espigado derecho tunero dominó a Wilfredo Aroche y Oscar Valdés. Ganó Yander Guevara, quien en 7.0 innings diseminó seis sencillos y tuvo excelente control, pues no otorgó boleto. Yordanis Alarcón pegó de 3-2 para destacar a la ofensiva por los Leñadores.



Radio Habana Cuba